
 一般社団法人日本音響家協会西日本支部 

第 6 回通常運営委員会（Web 会議）議事録 

開催日時：2021 年 9 月 14 日（火） 19:30 ～ 22:20 

開催場所：Web 会議 （議長の場所）兵庫県西宮市段上町 

運営委員総数：19名 

出席者名：金子彰宏 

Web出席者名：浅原勇治、植田公造、江村直樹、川手克文、平山亮、深尾康史、前川幸豊、三谷潤一 

議決権委任者名：長 将司、押谷征仁、加藤りな、神坂亨、小林純一、藤平武文、松石遼太、森 正人 

議長名：金子彰宏 

============================================================================================================= 

第 1 号議案 審議事項「Sound A&T 支部担当特集記事」について  

議長は以下のように本議案の進捗状況を報告した。 

・担当：江村直樹 編集担当委員  

・進捗状況：9 月 10 日（金）4 名の原稿校了 

・2021 年 10 月１日発行 第 107 号 音響・温故知新 「デジタルマイクロフォンの変遷とこれから」 

・スケジュール：２０２１年７月末 原稿確認 ・２０２１年 ８月初旬 入稿 校正作業  

８月中旬 校了  

９月初旬印刷・発送  

１０月１日発行 （Sound A&T 支部担当特集記事） 

・執筆者候補選定：深尾康史副支部長  

 

●「駅などの公共空間、スーパー、量販店などの広く大衆を対象にした音響について」 

・第 4 回ミーティング 京都精華大学 小松正史教授を迎え内容について協議した。 

・日程：8 月 20 日（金）Webex を利用してリモートでのミーティングを開催。 

・参加メンバー：金子・深尾・平山・森・江村 

内容（案）：「空間音響についての考察」 

   ・今後のスケジュール：10 月 8 日（金）か 15 日（金）で京都でのミーティング開催に向けて調整。 

   ・場所・時間：キャンパスプラザ京都・15 時頃開催（予定） 

 

第2号議案 審議事項「松本 泰さんの協会賞受賞記念講演について」 

議長は以下のように本議案の報告と今後の提案をした。 

・進捗状況：調整中（松石運営委員に確認する） 

・9月以降で受賞の挨拶、セミナーの録画（2パート）を作成予定。 

・松本泰さん、松石運営委員に協会配信用(15分)の動画内容決定、及び作成を依頼する。 

・内容：テーマ１：音塾エッセンシャル版 ～電源の重要性～（12分） 

    テーマ２：サウンドエンジニアとしての回顧 ～低域の重要性～（3分） 

・日程：未定 

・場所：要調整  

 



第3号議案 審議事項「枚方市総合文化芸術センター見学について」 

議長は以下のように本議案の報告と今後の提案をした。 

・提案者：平山 亮 事務局 

・枚方市総合芸術文化センター見学会の件、枚方市文化生涯学習課の担当者にメールで要望中。 

・西日本支部会員 10 名程度、平日午前又は午後、大ホール・小ホール・調整室等含め見学希望。 

・年内又は年度内のなるべく早い時期で、見学可能日の調整依頼中。 

 

第4号議案 審議・報告事項「その他の事業計画について」 

議長は以下のように本議案の報告と今後の提案をした。 

① 大阪芸術大学 中村康治先生（YTV）から放送等の音声関係者への伝承セミナー開催の検討 

 ・日時・方式（パネルディスカッション・講義型 web 配信含む） 

 ・webミーティング等で打合せ、検討進める。 

・森 正人運営委員より中村康治先生への講義内容について提案があった。 

・講師の中村康治先生とレジュメを作成。（深尾康史副支部長が調整中） 

・テーマ：「DAW の変遷」（案） 

 

② 佐原洸さんによる「ミクスト音楽の魅力」のセミナー開催について 

・今年度末（１月～2月ごろか3月上旬）に開催に向けて調整する。（金子彰宏支部長） 

・講演と演奏 できればデッドな空間で開催したい、また照明演出できる会場が望ましい。 

・会員対象でするか学生向けを加えてするか今後検討する。 

・場所：ジーベックホールなど（できれば会場側と協賛での開催を検討する）。 

・松石運営委員と調整しながら進めていくこととした。 

・会場への共催のための依頼書作成を検討。（金子彰宏支部長） 

 

③ 動画配信における音声のクオリティアップセミナー等の勉強会開催について。 

・最初はシンプルにレベルの取り方（ピークの取り方）などの勉強会を実施していく方法で検討。 

・基本的には送る側が出音をチェックしながら配信しないといけない。（神坂） 

・西村義孝会員より日本音響家協会として低い音質の動画配信を無くしていく方法を考えてほしい。 

動画配信の失敗しないノウハウのテキスト化などできないか等の意見提案があった。 

   ・支部で配信用機材（簡易的機材）を購入できるか検討し、機材が段取り出来た後、実際に動画配信実験 

会を行い失敗しないノウハウなど習得し会員に還元していく。 

   ・三谷運営委員より動画配信勉強会の提案があり三谷運営委員をリーダーにチームを結成することとした。 

「SEAS西 映像研究部会」（三谷・金子・深尾・平山・江村・植田） 

 

④ ビギナーズ・コース兵庫 開催について 

・日程：2022年3月23日（水）決定。 

・場所：兵庫県立芸術文化センター 阪急中ホール 

・募集人数：今後本部と調整する。12月には協会HPに募集掲載をする。 

・公立文化施設協議会に後援依頼書を提出する。（深尾・金子） 



 

⑤ 第92回理事会より報告 

・舞台技術マネージメント テキスト作成のプロジェクトチームメンバーが結成された。 

・内容：全国公共ホールの多目的運営の舞台技術者に統括的に管理できるための心構え等を伝える。 

・支部より選出されたメンバー：押谷征仁、加藤りな、金子彰宏、小林純一 

 

◎次回運営委員会予定日：10月12日（火） Web会議方法での開催で今後日程調整する。 

 

本日のWeb会議システムを用いた運営委員会は終始異常なく議題の審議を終了した。 

以上をもって議案の全部を終了したので、議長は22時20分閉会を宣言した。 

 

2021 年 9 月 14 日(火) 

                                    一般社団法人日本音響家協会 西日本支部運営委員会 

支  部  長：金子彰宏 

議事録作成者：前川幸豊 


